



Asociación de
Internet MX®

Andrea Cabrera Arrangoiz

Soy Andrea Cabrera, una profesional apasionada de asuntos públicos.

Durante mi trayectoria he tenido la oportunidad de lograr la vinculación de diferentes industrias con actores clave de los tres niveles de gobierno. Trabajando desde el sector público como privado.

Me he especializado en las áreas de relaciones institucionales y gubernamentales. He colaborado en dependencia como el Senado de la República, con el entonces presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, en donde aprendí la gran relevancia del quehacer legislativo, los procesos y los caminos para lograr influir en la elaboración de políticas públicas, así como el importante papel del Senado en la arena internacional.

Fuí enlace legislativo de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD); entre mis quehaceres establecí mesas de negociación, como medio para modificar el Proyecto de Ley de Prácticas Comerciales, que afectaba los intereses del sector detallista.

En el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) estuve a cargo de la vinculación con el sector empresarial, fortaleciendo el diálogo y acercando el Instituto con los trabajadores; formé parte del grupo que impulsó negociaciones con empresas transnacionales, logrando convenios de colaboración que prevalecen.

Fui enlace de relaciones con gobierno de GS1México y luego encabecé la Asociación Nacional de Fabricantes de Aparatos Domésticos (ANFAD), donde establecí vínculos con diversas instituciones gubernamentales y modernicé su gestión administrativa.

He trabajado con la industria del plástico en México, abriendo un diálogo entre autoridades e industrias para hacer frente a diversas iniciativas prohibitivas de este material en el país y promoviendo la implementación de políticas públicas que permitan el desarrollo sustentable del país y el impulso de la economía circular.

Desde hace 3 años formo parte de Diálogo Corporativo, agencia que me ha permitido aportar mi experiencia para desarrollar el área de asuntos públicos.

Soy amante de conocer cada día nuevos países y culturas, he tenido la oportunidad de vivir en diversas capitales alrededor del mundo, explorando y aprendido de cada una de ellas para enriquecer mis perspectivas profesionales.